



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 05.09.2018

Ampeln teilweise in der Nacht abschalten

Einige Lichtzeichenanlage (LZA) in der Neustadt erscheinen nachts obsolet, da nahezu kein Verkehrsaufkommen besteht. Die Folge ist, dass ein Verkehrsfluss, der sich nahezu störungsfrei durch die Neustadt bewegen könnte, künstlich durch die LZA gestört wird. Die Folge sind unnötige Lärmentwicklung (Beschleunigungsgeräusche) und unnötige Luftverschmutzungen (Emissionen in der Wartephase). Weiterhin wird mit den LZA Strom verbraucht, ohne dass dem ein besonderer Nutzen entgegensteht.

In der Vergangenheit wurden einzelne der aufgeführten LZA schon zu Wartungszwecken während des Tages abgeschaltet, ohne dass es zu besonderen Vorkommnissen im Verkehrsfluss gekommen ist.

Die Verwaltung wird gebeten, ob die LZA

- am Bismarckplatz
- an der Kreuzung Barbarossaring/Goethestraße
- an der Einmündung der Boppstraße in den Barbarossaring
- an der Kreuzung Boppstraße/Josefstraße

nachts, z.B. in der Zeit, in der der Straßenbahnverkehr ruht, nur mit Blinklicht zu betreiben (Nachtabschaltung) sind.

Für die Fraktion

Marco Neef (Bündnis 90 / Die Grünen)